МКОУ «Дурангинская СОШ»

Открытый урок по английскому языку 

на тему:

Plural of nouns.
Учитель: Дадаева .Х.Т
Тема урока: Множественное число имен существительных
Класс: 7

Цели и задачи:

1. развивать у учащихся умение образовывать существительные множественного числа; познакомить со словами –исключениями;

2. расширить знания учащихся о знаменитых людях; 
3. закрепить лексические и грамматические навыки по теме «Числительные»;

4. развивать умения и навыки аудирования.

Тип урока: комбинированный
Оборудование: магнитофон, проектор, компьютер, портреты знаменитых людей, карточки для индивидуальной работы.

Ход урока:

1. Организационный момент.

Good morning, boys and girls.  I am  glad to see you/ Sit down, please.
· Who is on duty today?
· What is the date today?

· What is the day today?
· Who is absent today?

Today we’ll speak about the plural nouns. Let’ start our lesson.

2. Фонетическая зарядка.

Repeat after me: 
Choose, die, difficult, easy, money, success, successful, talk, woman, became, go out, look after.

3. Тренировка лексических и грамматических навыков.
Ребята, давайте вспомним, как мы называем года? Правильно. Мы их называем по две цифры. 
Look at the pictures and say when they were born and when they died. 

For example: William Shakespeare was born in 1564 and He died in 1616.

(Презентация 1 со знаменитыми людьми) 
4. Развитие навыков аудирования:
Listen to the tape and complete the sentences. Ex. 4
Ребята слушают запись, затем выполняют задания. Затем по доске проверяем правильность выполнения заданий.( Поменяться работами )
5. Изучение нового материала.
В англ-яз, как и в русском,  два  числа:ед; и мн. Форма ед.числа служит для обозначения одного предмета: a table-стол ,a pen-ручка., а форма мн.числа для обозначения два или более предметов: tables-столы, pens-ручки. Имена сущ-ые  образуют мн.число путем прибавления к форме ед.числа окончания «S». Имена сущ- ые, оканчивающиеся в ед.числе на буквы S, SS, X, SH, CH, образуют мн.число путем прибавления окончания (ES) к форме ед.числа,ES читается как (IZ) dress-dresses, church-churches.Имена сущ-ые ,оканчивающиеся в ед.числе на «Y» c  предшествующей согласной ,образуют мн.число путем прибавления окончания «ES» причем «У» меняется  на «i» . City –cities – город-города, factory-factories- фабрика-фабрики  Для его закрепления  работаем со словами на карточках.
Use the words  in the plural.

Lion-lions

Room-rooms

Church-churches

Dress-dresses

Boy-boys)    
7. Знакомство со словами – исключениями.

В английском языке не все существительные образуют множественное число при помощи окончания –s. Мн. число некоторых слов надо запомнить:
Повторяем вместе с учителем.
Man-men

Woman-women [‘wimin]
Mouse-mice

Tooth-teeth

Child-children

Foot-feet
Goose-geese
А некоторые существительные не изменяются во мн. числе:
One sheep-ten sheep
One deer-two deer
One fish-eight fish
8. Закрепление изученного материала.
Некоторым учащимся раздаются карточки для индивидуальной работы. Остальные работают с классом по учебнику.
Open your book  page number 103 ex. 5

How many?

9. Знакомство со словами – исключениями.
Имена существительные  hair (волосы), money (деньги), news (новость) не имеют форму мн. числа и заменяются местоимением it.

Where is the money? It is on the table.

John’s hair is dark. It is short too.

What is the news? There is no news today.

10. Подведение итогов урока. Домашнее задание.
Ребята, что нового вы узнали сегодня на уроке?

Что больше всего понравилось?

Write down your homework  ex.11 p. 106

Stand up, boys and girls. Thank you for the lesson. The lesson is over. Good bye.
